

AVIS DE NOMINATION

- Direction des ressources éducatives et du transport scolaire
- Direction au Centre de formation professionnelle Val-d'Or

Val-d'Or, le 23 juin 2017 – Madame Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, est heureuse d'annoncer les nominations suivantes pour l'année scolaire 2017-2018.

Marny Bell nommée directrice du Service des ressources éducatives et du transport scolaire



Détentrice d'un diplôme en administration scolaire, d'un baccalauréat en adaptation scolaire et d'un certificat en enseignement de l'anglais, langue seconde, madame Marny Bell est une personne passionnée qui a choisi la formation continue tout au long de son parcours professionnel. Reconnue pour son expertise en gestion, en planification et en orthopédagogie, Mme Bell a occupé des fonctions de directrice d'école durant plus d'une dizaine d'années. Depuis 2013, elle était directrice à l'école Saint-Joseph, mais elle a également occupé cette fonction aux écoles Sainte-Lucie, Saint-Philippe et Louis-Querbes. Elle a aussi été engagée durant quatre ans comme personne-ressource en accompagnement des gestionnaires pour l'organisation des services aux élèves handicapés et en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage (EHDA). En s'appuyant sur la recherche et des référentiels qui assurent des pratiques d'enseignement et évaluatives efficaces en classe, madame Bell a su faire preuve d'un grand leadership et mobiliser son équipe pour favoriser la réussite de tous ses élèves. Sa vision pédagogique et sa grande connaissance des besoins des différentes clientèles l'ont amené à être une personne de référence auprès de ses collègues.

Jason Yergeau nommé directeur du Centre de formation professionnelle Val-d'Or

Coordonnateur au Centre de formation professionnelle Val-d'Or depuis 2012, Monsieur Yergeau se démarque par sa polyvalence, son leadership et ses compétences acquises tant par ses expériences professionnelles que par son parcours académique. Ouvrant depuis 5 ans comme gestionnaire à la formation professionnelle, il a coordonné les ressources financières, matérielles, informatiques ainsi que la gestion pédagogique de programmes de formation. Il s'est également impliqué activement dans différents projets impliquant des partenaires du milieu, ce qui contribue à faire reconnaître l'importance de notre organisation dans le développement de notre communauté. Titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) et du diplôme d'études supérieures en administration scolaire, il a enseigné pendant près de 12 ans à la Polyvalente Le Carrefour, et il y a également occupé un poste de directeur adjoint par intérim à cette même école en 2011.



Nous désirons féliciter madame Bell et monsieur Yergeau pour leur nomination et nous leur souhaitons du succès dans leurs nouvelles fonctions et nouveaux défis.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30-

Source : Caroline Neveu
conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca